

## Oktoberfest in der Tagespflege

Griaß God alle mideinand!

Am 20sten Oktober fand auf der Wiesen der Tagespflege das Oktoberfest statt. Das war ein rauschendes Fest!

Bereits beim Mittagessen wurden wir mit Delikatessen aus Bayern vom Küchenchef Thomas Nessau verwöhnt. Es gab Weisswurst mit süßem Senf, Leberkas und dazu warmer Kartoffelsalat.

Nachmittags wurde eine zünftige Brotzeit inklusive Brezen gereicht. Dazu gab es natürlich a Maß Bier und Federweisser.

Die Mitarbeiterinnen der Tagespflege waren standesgemäß im Dirndl gekleidet. Das war eine Augenweide für alle Anwesenden. Dann ging die Sause los. Der Saal wurde zum Kochen gebracht und es wurde nach bayrischen Klängen und Jodelmusik fast auf den Tischen getanzt.

Pfiat eich bis zum nächsten Jahr!

*Kerstin Lange* (Gerontopsychiatrische Fachkraft)



